
Der Vorsitzende gibt Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber Gelegenheit zu Erläuterungen. 
 
Anschließend führt Herr Pohlmann Weiteres aus, und es folgt eine Frage- und Diskussions-
runde. 
 
Herr Inci sehe einen Stellenmehrbedarf über 2018 hinaus, und Herr Müller erläutert, dass 
bei der Organisationsuntersuchung Parameter hinterlegt worden seien, an Hand derer der 
Personalbedarf beständig festgestellt werden könne, es also ggf. auch Korrekturen beim Per-
sonalbedarf nach unten geben könne. 
 
Laut Herrn Voigt obliege die Stellenbemessung in diesem Bereich der Stadt und die Organi-
sationsuntersuchung sehe er als qualitativ gut an. 
 
Herr Pohlmann schildert, dass schwierige Betreuungsfälle zunehmen würden. 
 
Frau Schwede-Oldehus habe Interesse an Fallzahlen und fragt, ob die Aufgabe abgegeben 
werden könne. 
 
Herr Voigt legt dar, dass Steuermittel in diesen Bereich sinnvollerweise fließen würden, da 
wir Menschen immer älter werden würden und Demenzerkrankungen zunähmen. 
 
Er lässt über die Vorlage abstimmen. 
 
Beschluss: 
Einstimmig beschlossen 
 
Endg. entsch. Stelle: 
Ratsversammlung 
 


